

Noticias de la bolsa

Todas • Empresas • Índices • Divisas / Forex • Materias primas • Criptomonedas • ETF • Tipos • Economía

La correduría de seguros Acrisure valorada en 32 000 millones de dólares en una ronda de financiación liderada por Bain Capital.

Publicado el 20/05/2025 a 21:04, actualizado el 20/05/2025 a 22:33

 Comparte



NUEVA YORK, 20 de mayo - Acrisure ha recaudado 2100 millones de dólares de Bain Capital y otros inversores, según informó el martes su director ejecutivo a Reuters, lo que valora la empresa en 32 000 millones de dólares y le permite financiar una expansión hacia productos más allá de su negocio

principal de corretaje de seguros.

Acrisure, con sede en Grand Rapids (Michigan), se fundó en 2005 como correduría de seguros, pero en los últimos años ha seguido una estrategia que complementa su negocio con una gama de otros productos y servicios para pequeñas y medianas empresas, entre los que se incluyen la gestión de nóminas, la ciberseguridad y las prestaciones para empleados.

El enfoque en la prestación de servicios financieros basados en la tecnología ha contribuido a catapultar la fortuna de Acrisure y su papel como «ventanilla única» para sus clientes, según declaró en una entrevista el director ejecutivo y cofundador, Greg Williams.

«Esta ampliación de capital refleja que (los inversores) no están invirtiendo en este negocio, en este momento y con esta valoración, porque solo somos una correduría de seguros», afirmó.

La valoración es aproximadamente un 40 % superior al nivel alcanzado en la anterior ampliación de capital de Acrisure hace tres años.

La ampliación de capital, estructurada como nuevas acciones preferentes convertibles, está liderada por la división de situaciones especiales de Bain. Entre otros inversores se encuentran el banco mercantil BDT & MSD Partners, que sigue siendo el mayor accionista minoritario, así como Fidelity Management & Research Company, Apollo Funds y Gallatin Point Capital.

El capital se utilizará para mejorar los productos y servicios de Acrisure, incluida la financiación de adquisiciones para ampliar sus capacidades no relacionadas con los seguros. Williams afirmó que una parte del efectivo se destinará a refinanciar un instrumento preferente convertible existente, lo que simplificará la estructura de capital de la empresa.

Acrisure sigue siendo propiedad mayoritaria de sus empleados, que suman más de 19 000 en 23 países.

La empresa ya había barajado anteriormente la posibilidad de cotizar en bolsa. Williams afirmó que la última ampliación de capital mantiene abiertas las opciones de Acrisure de seguir siendo una empresa privada o convertirse en una empresa que cotiza en bolsa en el futuro.

El sector de la correduría de seguros, junto con otros servicios no discretionales que ofrece Acrisure, es generalmente resistente a la incertidumbre económica. Esto hace que Acrisure confíe en su crecimiento continuo, dijo Williams, añadiendo que la empresa genera ahora unos ingresos anuales de alrededor de 5000 millones de dólares.

«Este es un buen momento para invertir en un negocio que genera ingresos constantes, como Acrisure, dada la elevada volatilidad macroeconómica», afirmó Cristian Jitianu, socio de Bain Capital, en una entrevista. (Información de David French en Nueva York; edición de Nia Williams)